

Mittwoch, 28. März 2007

# Kunst im Schaufenster



**Kunstinzwischenzeit** bereichert weiterhin die Innenstadt. Das von der Künstlerin Stacy Blatt angeregte und organisierte Schaufenster-Projekt geht in die zweite Runde. Gestern stellten sich wieder drei Duis-

burger Künstler vor, die ihre Werke in unvermieteten Ladenlokalen zeigen. Dazu gehören diesmal Barbara Wolf mit ihren farbenfrohen Aquarellen an der Friedrich-Wilhelm-Straße 15, Peter Steinebach an der

Friedrich-Wilhelm-Str. 3 und Cornelia Schweinoch-Kröning mit ihren sommerlichen Fotografien im Schaufenster des ehemaligen Pelzer-Kaufhauses an der Untermauerstraße 25 (hier im Bild). Die Künst-

ler zeigen ihre Werke bis zum 1. Mai. Das von Künstlern und Geschäftsleuten veranstaltete Projekt wird von Andreas Benedict vom Lehmbruck-Museum betreut. **bec.**  
Foto: WAZ, Andreas Mangel